

## Rôle du diabétologue

Le diabétologue a un rôle de soutien, en tant que spécialiste du diabète. Il travaille en étroite collaboration avec le médecin généraliste et les autres prestataires de soins.

Concrètement, cela signifie que le diabétologue :

- développe un partenariat avec le médecin généraliste et les autres prestataires de soins
- renvoie le patient chez son médecin généraliste
- délibère et communique avec le médecin généraliste pour la rédaction du plan de suivi et pour toute demande de conseil
- soutien, à leur demande, le médecin généraliste et les autres prestataires de soins qui interviennent dans les soins au patient en trajet de soins diabète de type 2
- informe son patient sur le contenu et la signification des trajets de soins